

# CIEN AÑOS HAN PASADO JUNIO, DE 1918

Nos cuentan el 3 de junio, desde La Defensa:

*Ha llegado desde Madrid (a Atienza) el simpático joven Francisco Espeja, habiendo obtenido en los exámenes una buena nota. De todo corazón le felicitan todos sus buenos amigos.*

(Recordemos que se trata de quien fuese veterinario de Atienza, Francisco Espeja Cabellos, entonces estudiante de aquella carrera)

El 9 de junio, se lee en Flores y Abejas:

*Las Hijas de María han celebrado la fiesta que anualmente dedican a su Madre Santísima. Es una fiesta dedicada a la Virgen, pero bien pudiera llamarse la Fiesta de las Flores.*

*Flores en el altar. Flores en la verja que lo circunda, flores en los reclinatorios, en fin, por todas partes, porque hasta las había en las manos de las asociadas, dispuestas en lucidos bouquets, que luego de terminados los cultos, habrían de ofrecer y depositar a sus pies a María Inmaculada.*

*La Misa, muy solemne, cantada por las muchachas encargadas del coro; el sermón muy acertado, dicho por el Sr. Heredia; el rosario perfectamente ordenado; todo, en fin, demostrando la suave pero enérgica autoridad de la señora Presidenta, vida de estos cultos.*

El 17 de junio, también en La Defensa, de Sigüenza, leemos:

*D. Francisco Sanz, maestro de Atienza, y Luciano Más, hijo de nuestro amigo el diputado provincial del mismo nombre, se vieron atacados de la enfermedad de moda, hallándose en la capital de la provincia.*

*Afortunadamente uno y otro se hallan ya muy mejorados.*

(La llamada “enfermedad de moda” no era otra que la llamada “gripe española”, que aquel año se desarrolló con una gran virulencia y dejó en toda Europa miles de muertos).

Boda hubo el día 20, la de Leocadia Ranz con Florentino Galán, y para asistir a ella llegó hasta Atienza, desde Madrid, D. Leopoldo Baras.

*Al acto fue invitada una selecta concurrencia entre las cuales estaban las señoras y señoritas de Gómez Ranz, Solís, Bravo, Barco y algunas más.*